

会 長：長友芳郎 幹 事：川上 勉
事務所：〒301-0824 茨城県龍ヶ崎市下町 2842

連絡先：TEL 0297-64-3956 FAX 0297-64-3978 <http://rcrc.web5.jp>
例会場：〒301-0857 茨城県龍ヶ崎市泉町 1592-77 ザ・ゴルフクラブ龍ヶ崎

本日のプログラム

【移動例会 08.05】

家族納涼会
(会場：漁師小屋)
会員増強(親睦)委員会



次回のプログラム

【通常例会 08.19】

クラブフォーラム
(会員増強)
会員増強(親睦)委員会

第 1137 例会報告 (2022.07.29)

点 鐘	クラブ会長 長友芳郎
国歌斉唱・R ソング	それどころロータリー
本日のプログラム	会員卓話:これまでの善意 荒木会員
ゲスト・ビジター	

会員増強・新クラブ結成推進月間

会長報告

長友芳郎 会長



■先々週はガバナー公式訪問、皆さん大変お疲れ様でした。新年度早々のガバナー訪問でしたが皆様のおかげで無事終わらせることができました。ありがとうございました。

ガバナー公式訪問に際してクラブの運営や奉仕活動に関して意見を頂く事も勿論ですがガバナーの感銘深い演説を拝聴する事がなによりも楽しみです。ガバナーの感銘深い演説を拝聴する事がなによりも楽しみです。ガバナーの感銘深い演説を拝聴する事がなによりも楽しみです。

豆知識ですがガバナー公式での演説はアドレスといいます。住所の意味の address は演説にも使われます。大統領が公式の場で演説される場合もその演説をアドレスといいます。

さて今日は荒木会員の卓話です。いつも貴重な話題ですので今日も楽しみにしております。宜しくお願いします。

幹事報告

川上 勉 幹事

◇納涼会
日時:2022.08.05.金曜日.17:00より
場所:漁師小屋(鹿嶋市) 会費:3,000円
◇ゴルフコンペ
日時:2022.08.05.金曜日.09:50より
場所:潮来CC(潮来市 参加費:1,000円
プレイ代:各自負担(8,500円程)

クラブとなりました。地区大会時に「達成クラブ表彰」として表彰されるようです。
◇2022.08.28.(sun).10:00～世話クラブ・米山委員長、合同開催の案内が届いています。
場所:つくば山水亭 内容:米山事業の説明、1.5 年奨学生の終了式、学友会の活動、10月の米山月間等
◇2022.08.06.土曜日 第1回地区職業奉仕 SN
場所:ホテル日航つくば 登録:13時00分開会
研修:坂本広司氏 講演:小澤邦比呂氏(松川電機株式会社) 登録料:1名 7,000円
◇8月のロータリーレートは¥133=\$1.00です。
◇My Rotary 活用(勉強会)開催
日時:2022.08.07.日曜日 10:00～

■出席状況			
会 員	8 名	出席率	100.00%
出席者	6 名		
出席免除	0 名	Make-up	2 名
定款第10条(第6-7節除く)		川上・石崎会員	
■ニコニコボックス			
目標額	(本年度)	400,000 円	
実績額	本日/累計	10,000円	55,000円
■MESSAGE			
長友会員	ガバナー公式訪問、皆さんごろうさまでした。荒木先生卓話よろしくお願ひします。		
荒木会員	楽しくやりましょう。		
伊藤会員	暑い日が続きますので、来週のゴルフは熱中症に気を付けてください。		
海老原会員	来週は納涼会です。		
松山会員	今日は守谷園の夏祭り。かき氷屋さんを手伝ってきました。		
横山会員	公式訪問も終わり、注射(4回)も終わり、ホッとしています。		
<p>《例会の欠席は、水曜日 AM 10:00 までに川上幹事 TEL 090-3497-0383 に連絡して下さい。》</p>			

本日のプログラム

これまでの善意

荒木友雄会員

●長友会長からのLINEについて



7月16日にLINEをみると「木谷明」さんの姿が写っていました。長友会長が熱心にご覧になっていたようです。ほかにもご覧になっておられる方がいらっしゃると思いますが、この日の

午後NHK Eテレビで木谷さんの放送があったようです。

木谷さんというのは、父親が有名な囲碁の打手です。「實」氏です。木谷明さんは、私とは大学が一緒。裁判所にも同じような時期に勤務しました。ほんのわずかですが同じ部にいたこともあり口を利いてもいます。

木谷明さんはテレビに出演するほどの個性派の優れた裁判官で、私と会った際も、「30人も無罪判決を出した」と言っていました。(ただ、この時、裁判官としては同じ刑事が中心でしたが、そんなに無罪を言い渡せる人数の被告人がいるのか、とても信じられませんでした。何故かと言うと、警察が中心に検挙した事件でも捜査打関もタンネンに捜査した上で検挙し送改されてくるからです。そして、無実が疑われるケースは、検挙送改されてこないからです。もっとも、配置されている部署によって違いますが。よっぽど、たくさん事件を担当する部署だったのでしょうか。しかし、30件の事件が不起訴にされるには、普通、何百何千の事件があるのが普通です。

私は、ロータリーへは元大学教師として加入し、高齢弁護士として仲間に加えていただいておりますが、公務員だった時は色々やらされました。その頃に皆さんに参考になる興味をひくお話をいくつかさせてもらっています。そのひとつに、裁判中に危うく死にかけた被告人を救った話と、その後の逸話などが多少あります。それは、富山地裁の裁判所長だったころの話で、突然、Kという人物が私を訪ねてきた件です。

きっかけになった事件は、横浜地裁で国鉄労使紛争からむ事件で、私は横浜で裁判長として事件にかかわっていたのですが、最終段階の被告人質問の際に、被告人だった人物の一人が高血圧でぶっ倒れかけたのです。ただ私は、何となく雰囲気がおかしく感じ、医師に見せたところ、危うく人命を落とすところでした。しかも、判決は無罪でした。

この件では、弁護人の一人が一家揃っておそわれ殺されていたこともあり、私のした処理が大きな感謝を呼んだのです。

(坂本堤弁護士一家殺人事件「オウム真理教」)

木谷さんのケースには、どのようなものがあったのでしょうか。

ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
3. 自分の職業から生みだす、思いのたけを、利益を第一とする人びとを助ける、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
5. ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する。



1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。

2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。

3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを

助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。

4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。

5. ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する。

ロータリーDEI(多様性・公平さ・インクルージョン)

多様性はロータリーの中核的価値観の一つであり、私たちは、それを大きな強みとして生かしていく必要があります。ロータリーは多くの文化、世代、人びとの経験を反映した団体であり、自分の経験を生かして変化をもたらすチャンス、多くのリーダーに提供できることを誇りとしています。国際ロータリー理事会は2019年1月の理事会において、ロータリーの「多様性・公平さ・インクルージョン」(DEI)の声明を採択しました。これは、DEIの原則を尊重して実践するために、基準を定める組織を創設するという取り組みの表れです。

DEIを組織の隅々に根付かせ、ロータリーが地域社会とかわる際にこれを反映させるための具体的な計画が必要とされています。2020年9月に、ロータリーはDEIタスクフォースを設置しました。タスクフォースは、ロータリーにとって有意義で、達成可能かつ測定可能な成果が期待できる、包括的な行動計画の形成を担っています。

このタスクフォースには、世界中のロータリー参加者の専門知識が反映されています。タスクフォースは、ロータリーにおけるDEIの現状を評価し、地域的な違い、ニーズ、優先事項を含むビジョンを盛り込んだ計画を策定することとなります。重要な決定が行われ、計画が進むと共に、皆さまに引き続き詳細をご案内いたします。

